

# DEPORTES

INFORMACION

Después de tres derrotas consecutivas, esta vez fue el C.D. Alcalá el que no pinchó y si en cambio lo hicieron dos sus más directos rivales. Eso sí a punto estuvo de fracasar de nuevo en casa. Y es que los alcalaes sufrieron una enor-

midad para superar al ordenado Ibarburu, que dió más trabajo del previsto. Tuvo que se a pocos minutos de la conclusión cuando se abriera el cerrojo nazareno, que jugando con diez sufrió el único gol de los locales. Martín, que no

perdona cuando lo tiene claro, logró el gol de la octava victoria alcalaes. Ese triunfo le permite seguir a sólo dos puntos del liderato, señal del buen paso que se dió el domingo, a pesar del sufrimiento y del pequeño incidente.

El conjunto alcalaes sufrió ante el Ibarburu y se acerca todavía más al liderato de Preferente

## El Alcalá venció con 'trabajito' y dio otro paso importante

Los jugadores acusaron el nerviosismo y en el segundo tiempo supo reaccionar con inteligencia



ALCALÁ: Medina (6); Andrés (7), Rarra (7), Abades (7); Joaquín (6), Marcos (7), Moreno (5), Choya (6), Oliveros (6); Martín (8) y Sutil (5). Vega (8) sustituyó tras el descanso a Moreno y en el minuto 88, López (s.c.) entró por Choya.

IBARBURU: Fran; Biri, David, Jesús, Antonio; Edu, Rojas, Migue, Luna; Babá y Chucena. Castillo y Susrafa, también actuaron.

ARBITRO: Torres Santiago, de Linares, que estuvo bastante mal. Mostró la quinta cartulina amarilla a Sutil y Martín del Alcalá y serán baja por sanción el domingo en Dos Hermanas.

EL GOL: 1-0: minuto 78; Abades pega un zapatazo al área donde falla Jesús y Martín se queda sólo, fusilando por bajo al portero.

INCIDENCIAS: Buena entrada en el Feo. Bono con terreno de juego en óptimas condiciones.



Medina tuvo poco trabajo el domingo y Vega fue el revulsivo que necesitó el equipo para ganar.

**El Alcalá ocupa la cuarta plaza del grupo a 2 puntos del líder y a uno del segundo**

Se mascaba el gol y un error defensivo no fue perdonado por el ariete Martín que estaba en su sitio y que además peleó mucho con la defensa acontraria. Ya lleva 7 dianas.

Tras este tanto, el Ibarburu quiso buscar el empate y marcó un gol que le fue anulado. Pero hubiese sido injusto esas tablas. El Alcalá mereció la victoria y de paso aprovechó errores ajenos.

MARIO RODRIGUEZ El C.D. Alcalá acusó al principio su nerviosismo por los malos resultados obtenidos y tuvo más dificultades de las previstas para derrotar a un modesto

como el Ibarburu, al que triplica en presupuesto. De hecho, se comprobó que en la primera mitad los alcalaes no daban pie con bola y su fútbol muy pobre.

El conjunto nazareno con asentarse en la cancha y controlar la situación tuvo suficiente para irse al descanso sin hacer trabajar al hombre del marcador. Las ocasiones escasea-

ron y el Alcalá no estuvo a su altura.

El cambio de Vega y la intención de buscar pronto el triunfo, cambió la fisonomía del cuadro alcalaes y este fue otro distinto.

Los de Núñez mejoraron mucho y acorralaron a su adversario. Choya, Vega y hasta Martín tuvieron serias oportunidades que evitó el meta Fran, la figura de su equipo.

Martín y Sutil están sancionados y Uceda sigue lesionado

## El Alcalá visita el campo del Consolación sin ataque

La directiva está ultimando el fichaje de un nuevo delantero

M.R. Tras su triunfo sobre el Ibarburu, el Alcalá se mide el domingo a otro equipo nazareno. En esta ocasión visitará al Consolación de Dos Hermanas, en choque que empezará a las 16.00 h. de la tarde.

Para el mismo, José Luis Núñez tendrá dos bajas importantes en su esquema habitual. Estas serán nada menos que la de sus dos delanteros. En una misma jornada han sido sancionados por acumulación de tarjetas, Martín y Sutil.

El técnico confesó que "aún no tengo claro el sistema a emplear

ante la ausencia de estos jugadores, no obstante espero que los que ponga lo hagan igual o mejor".

El resto de jugadores serán los que jugaron el segundo tiempo frente al Ibarburu. La novedad estará en los puntas. Como se sabe en la plantilla figura Uceda, pero está lesionado y el lunes fue operado de menisco.

Otra noticia importante es que el mister y la directiva están ultimando un nuevo fichaje de otro delantero. Por lo que sabemos se trata de un jugador que militó en el Mairena el año pasado en Tercera.

Este -del que no quisieron adelantar su nombre- podría incluso estar dispuesto para ese encuentro.

Por lo demás, Núñez manifestó que "la liga está en un pañuelo y cualquiera te puede sorprender. El Consolación tiene un conjunto bien armado y en su campo son muy difíciles de batir. Nosotros vamos con ilusión y esperamos que no pare nuestra racha".

Entretanto, el presidente del club, manifestó que "el equipo no pasado por ninguna crisis, sólo ha sido un pequeño bache del que vamos saliendo".

**El presidente del Alcalá agradece el apoyo de los socios y a su vez le pide tranquilidad**

José García agradeció además el "apoyo de la afición otra jornada más, ya que sin ellos el club no puede tirar para adelante. Ahora sólo les pido que tengan paciencia, porque se están viendo muchas sorpresas y si el equipo no gana no es porque no se intente, el rival también cuenta".



Núñez está pensando en realizar otro fichaje importante.